

V o r w o r t.

Soll es gelingen, unserer Zeit die wahre Hülfe zu bieten, welche sie bedarf, d. h. sie zu Christus und seinem Altare zurückzuführen, so müssen Lehrer in Kirche und Schule, so müssen Eltern, Taufpathen und Verwandte ihre Blicke besonders auf das unter uns heranwachsende jüngere Geschlecht richten, so müssen sie Sorge tragen, daß nicht bloß die Herzen der Kinder mit einer feurigen Mauer umgeben werden gegen die ungeheure Verleugnung des Evangeliums, gegen den entsetzlichen Judassinn, der den Herrn um jeden Preis verräth, gegen den Hohn, womit falsche Propheten in unsern Tagen des Göttlichen spotten, gegen den fluchvollen Ruf so Vieler, die auf Christi Namen getauft sind: Kreuzige, Kreuzige ihn! sondern auch dahin wirken mit heiligem Eifer, daß unsere Söhne und Töchter als Missionäre treten in die Welt, Missionäre gegen den wahnwitzigen Ingrim gegen das Heilige und Göttliche, welcher Unzählige bethört und die Strafgerichte des Höchsten wie über Jerusalem, also auf unser Volk, unser Vaterland herabruft.